

MATHILDE GUERGOAT-LARIVIÈRE

Télétravail, l'envers du décor

En économie aussi on mesure les effets de la massification sans précédent du télétravail depuis le premier confinement. Si certains aspects positifs sont mis régulièrement en avant, qu'il s'agisse de bénéfices pour les travailleurs ou pour leurs entreprises, il ne faut pas en minimiser la part délétère, notamment pour certains salariés...



2 février 2021

Mathilde Guergoat-Larivière est enseignante au sein de l'[EFAB](#), chercheuse au [Lirsa](#) et membre du [CEET](#)



Au cœur du dé

Durant la crise,

la réflexion continue

#AuCœurduDébat